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J/rvJ lчIб\

Nь Ф.И.о. члена ШВР должность
18 Емельяненко Татьяна Николаевна директор, руководитель ШВР
19. Авсецина Елена Алексеевна зам.директора по ВР, секретарь ШВР
20 С.ару" Андрей Иванович зам.директора по безопасности, руководитель

школьньIх отрядов кЮные пожарные) и
((

2|. Бобро Юлия Владимировна Советник директора по ВР, педагог-
организатор.

22. Чижик Ольга Петровна социitльный педагог
2з .Щоброкваrттина Анна Анатольевна педагог-психолог
24 Шпак Алексей Викторович руководитель школьного спортивного клуба

кЭдельвейс>
25 Перевертайлова Ольга

Владимировна
медбестра МБУЗ ЩРБ ст.Советской

челышева ольга Михайловна председатель школьного родительского
комитета

27 Арженовская Ольга Владимировна

28. Прокофьева Татьяна Романовна пдн
29. Виталий Трошин пресвятой

иерей
30 Быкова Наталья Васильевна ведущий специzlлист по социаJIьным

спорту и молодёжной политике
31 Трофимов Андрей Владимирович атаман ст Советской, <Чернышевский юрт)
эZ Аржановский Сергей,Щмитриевич rIитель музыки, руководитель школьного

кЛазоревый цветок>
зз. иванова ольга Яковлевна заведующий филиа-llом сл. Калач-К уртлак
з4. Щветова Инна Степановна завед}ющий филиалом х. Осиновский

ПРиглатттgнные: классные р}ководители (З 1 человек).
Повестка.
1. о планировании деятельности Швр на осенних каникулах. Организация занятости

учащихся, состоящих на различных профилактических r{етах.
2. Работа социаJIьного педагога и классных руководителей по профилактике

экстремистских проявлений, вовлечение несовершеннолетних в группы антиобщесiвенной и
криминальной направленности.

з. об организации тематических выставок в период осенних каникул.
4. отчет о профилактических и досуговых мероприятиях, проведенных классными

руководителями в период осенних каникул. Организация занятости rIащихся в данный период.
5. О мероПриятияХ в ноябре 2022 г. и о праздновании ,Щня маiери.
По первому вопросу слушали зам.директора по ВР Авсецину Е.Д. Она довела досведения всех присутств}.ющих на заседании план работы на осенних каникулах, сообщила о

необходимости вовлечения учаrr{ихся наlrчетdх u 
"оa.r"rаrельные мероприятия в период

каникул, отв, классные руководители. Предложила утвердить план работы на оaa""""
каникулы.

Голосовало: за -i7 чел.; против - 0 чел.; воздержалось - 0 чел.

ст.советскаяt

26,

Богородицы ст.Советская,



Решили: Утвердить план работы на осенние каникулы.
По второму воtIросу слушали социального педагога Чижик о.п., KoTopall довела до

сведения всех присутствующих итоги профилактической работы за 1-ую четверть 2022-2з
уч.года. Предложила активизировать работу классньIх руководителей по профилактике
экстремистских проявлений, вовлечению несовершеннолетних в группы антиобщественной и
кримина-llьной направленности, способствовать усилению родительского контроля за
посещением несовершеннолетними подобньrх сайтов.

Голосовало: за -17 чел.; против - 0 чел.; воздержалось - 0 чел.
решили: активизировать работу классных руководителей по профилактике экстремистских

проявлений, вовлечеЕию несовершеннолетних в группы антиобщественной и криминальной
направленности, способствовать усилению родительского контроля за посещением
несовершеннолетними подобньж сайтов.

По третьему вопросу слушали советника fiиректора по ВР, педагога-организатора Бобро
ю,в., которая представила собравшимся график тематических выставок на осенних каникулах.
Предложила кJIассным руководителям обеспечить участие учащихся в указанньD(
мероприятиях,

Голосовало: за -|7 чел.; проТив - 0 чел.; воздержалось - 0 чел.
Решили: классным руководитеJUIм обеспечить участие учатцихся в указанных

мероприятиях.
по четвертому вопросу слушrrли классных руководителей, которые довела до сведения

собравшихся свои отчеты о профилактических и досуговых мероприятиях, rrроведенньIх ними в
период осенЕих каникул и об организации занятости учащихся в данный период.

Голосовало: за -17 чел.; против - 0 чел.; воздержалось - 0 чел.
Решили: Принять итоговые отчеты классньIх руководителей к сведеЕию.
По пятому вопросу слушi}ли заместителя директора по воспитательной работе Двсецину

Е.А., KoTopajl сообщила о запланированных мероприятиях в ноябре, о подготовке к
общешкольному собранию и праздничному концерту ко .щню матери. Предложила утвердить
намеченный план действий 

е

Голосовало: за -17 чел.; против - 0 чел.; вбздержалось - 0 чел.
решили: Принять информацию к сведению. обеспечить подготовку 11раздничного

концерта ко Щню матери, отв. Авсецина Е.А., Бобро ю.в., Аржановский С.Щ.

с
Руководитель ШВР Т.Н.Емельяненко

Секретарь ШВР Е.А.Авсецина


